



“Inicia era de justicia democrática”

Con la Reforma al Poder Judicial aprobada por el Congreso se abre el paso a la época de la justicia democrática en el país, afirmó ayer Lenia Batres, ministra de la Suprema Corte.

“La reforma judicial constitucional aprobada por el Constituyente permanente abrirá pronto una nueva época de la justicia en México, la era de la justicia democrática, en la que el pueblo mexicano elegirá a ministros, ministras, magistrados, magistradas, jueces y juezas federales, quienes se someterán a su escrutinio y estarán sujetos a controles de los que ahora se carece”, indicó, al presentar un informe de labores.

— David Vicenteño